## Antrag für die Mitgliederversammlung des ApHCG am 09. – 10. März 2018

Ich Markus Voß als Mitglied des ApHCG stelle den Antrag an die Mitgliederversammlung die Entscheidung für die wirtschaftliche Unterstützung von Sportveranstaltungen wieder in die Hände des Vorstandes zu geben und eine Unterstützung grundsätzlich zuzusagen. Art und Umfang wird in Budgetverantwortung an den Vorstand übergeben.

Begründung: Aufgrund vieler Aktivitäten und dem Sparkurs des Vorstandes ist es gelungen den ApHCG wieder wirtschaftlich aufzustellen. Ein erheblicher Teil der Mitglieder kommt aus dem Bereich Sport. Dies sollte entsprechend gewürdigt werden.

Eltze, den 01.02.2018

